



Fue presentada en conferencia de prensa una nueva disciplina, se trata del Patín carrera, con la presencia del intendente Mario Viale, la instructora de la academia municipal de patín artístico Rosi Maidana, el instructor físico Ulises Rotchen, el presidente de la confederación de patín carrera Argentina Esteban Gonzales, el Vicepresidente de la federación Misionera de esta disciplina Sergio Raimondi junto a patinadores y medios de prensa locales.

La primera en hablar con la prensa fue la instructora local quien manifestó su alegría por haber presentado ayer en esta ciudad la enseñanza de patín danza para que, en el día de hoy,, como iniciativa de su academia y el instructor Ulises Rotchen, que se hará cargo de esta modalidad, llegue esta importante disciplina; al respecto dijo: "estamos felices de presentar esta nueva modalidad, acá en Misiones no existe en este momento y queremos que Apóstoles forme parte; aprovechando que la municipalidad está apostando mucho al deporte local queremos darle oportunidad a otras disciplinas" afirmó Rosi Maidana.

Luego el Presidente de la confederación argentina contó que, apenas se contactaron desde la federación misionera, comenzaron a buscar una fecha para venir y comenzar debido al gran trabajo que vienen realizando en esta localidad.

Presentaron la disciplina del patín carrera en Apóstoles

Domingo, 21 de Octubre de 2018 17:40

